
一 般 質 問 ＜ 個 人 ＞ 発 言 通 告 書

令和６年５月２７日

長久手市議会議長 殿

長久手市議会議員 田崎あきひさ

会議規則第５９条第２項の規定により下記のとおり通告します。

受
付
個 人 質 問 第 号

令和 年 月 日 時 分

質 問 事 項 及 び 要 旨 備考

１

令和６年度事業全般と次代の長久手のまちづくり

「見える 届く 変わる」を掲げて当選した市長にまち

づくりビジョンの基本的な考えを問う。

⑴ 市は事業総点検を実施して「令和８年度までに４億円

の削減を実施する」と答弁した。この額は、市長が公約

に盛り込んだ施策の実施財源として足りるのか。

市長は、市の財政と財源をどのように管理して自治体

経営を行い、市民に約束した公約、特に市役所新庁舎の

建設を実現するか。市長の具体な財政戦略や施策のビジ

ョンを問う。

⑵ 行政改革の重要課題事業（第１弾～第３弾）に明記し

た項目について、令和５年度末までにすべての事業で方

向性を示すことができるとした。行財政改革の必要性の

問いに対し市長は「例えばふるさと納税でさらに歳入を

ふやせるようにとか、また観光を活性化して、多くの人

にお金を落としていただけるように、また場合によって

は企業誘致というようなことで、財政状況、ますます今

後厳しくなってきますので、稼ぐという視点も踏まえて、

行財政改革を行っていきたいと考えております。」と答弁

している。具体な行財政改革についていつからどのよう

に進める考えか。

⑶ いじめ、不登校、ひきこもりの相談支援体制の整備の

具体化を市長はどう考えているのか。また、いじめ、不



登校、ひきこもりについての現状をどのように変えたい

のか。市長のビジョンを問う。

⑷ 「杁ケ池体育館の空調設備」と「新総合体育館」につ

いて市長の考えを問う。

ア 空調設備導入の可能性を探るための調査検討業務委

託費（６４９万円）が補正予算に盛り込まれた。「熱中

症対策として早期の対応が必要だと認識している」と

命の問題として認識している旨の答弁であるが、市長

の「早期の対応」とは、同業務委託からどれほど時間

をかける考えなのか問う。

イ 市長は新総合体育館建設の折に杁ケ池体育館を維持

するかについてビジョンを問う。

⑸ 市長は杁ケ池のヒシ対策を公約に盛り込んでいる。あ

らたな取り組みについての問いに対し、「令和６年度にお

いても引き続き、全国のヒシ対策の情報を収集しながら

調査研究を継続します。」と答弁した。市長は「ヒシ対策」

をどういう状況にすることが公約達成と考えその言葉に

よる答弁をされているのか。

⑹ 市は平成２５年度に教育委員会部局から生涯学習課を

切り離して市長部局へ移す組織改編をしているが、古民

家移築の一連の問題で、文化財行政のみならず、スポー

ツ、文化の分野にも問題があるという。市長は問題をど

のように捉えていて、市長や教育長の権限の行使と、諸

法令に沿った職務の遂行について、具体にいつまでに何

を整理していく考えか。

２

図書館の不明本の状況について

中央図書館が開館した平成４年から平成２７年までの累

計で除籍となった本は、１万５，１８９冊、金額は２，３７３万

１，０４５円ということで、年間４００冊ほどの図書館の本が

なくなることについて過去に質問した。

⑴ その後、令和５年度までの状況は累計でどうか。

⑵ その傾向について市はどのように捉えているか。

３

太陽光パネル廃棄問題等について

いわゆる太陽光パネル廃棄問題について

⑴ 本市の公共施設における太陽光パネル設置・利用状況

を問う。

⑵ 太陽光パネル廃棄問題について市長の認識を問う。



４

香流苑で産業廃棄物が見つかった問題について

香流苑解体撤去中に産業廃棄物が見つかった件で市長の

認識を問う。

⑴ 責任の所在と発生した理由を市長はどう考えるか。

⑵ 市長は建設当時の状況を調査する必要があると考える

か。


